



ユダヤ人としてナチスの迫害にあったハンナ・アーレントは「本当の悪は平凡な人間（大衆）の行う悪です」と『全体主義の起源』で述べている。ナチスを産んだのは大衆がヒトラーに従ったからだといっている。もっともな見方である。今の日本は、安倍（リーダー）・側近（議員）・エリート（官僚・全ての自



精神科医 瀬戸 睿

心の悩みエトセトラ

第32話

民主党・シンパ（一般大衆）との三角形のヒエラルキー（縦の権威構造）でかなり強く構成されつつあると考えてよい。

この嘘の塊のリーダー（安倍）の下で、日本の一般大衆は嘘で固まった国の方針を押し付けてくることに半分は無抵抗になっている。事実でなくても事実だという力に引きずられてしまっている。森友、加計も問題だとマスコミが暴露し大衆が同意しても、実際に政権が自分たちの生活を保障してくれるのだからと、

それらには目をつぶり、無意識に自民党に投票してしまふ。大衆が無批判であり、それが今の安倍政権を作っている。戦前の日本の大衆は、支配者の意のままに国が戦うというそれに従つ、アメリカに對し「鬼畜米英だ!!」、朝鮮や中国に對して『大日本帝国』を作り上げるぞ!! 天皇万歳!!』と叫んで国民（大衆）が一丸となって戦争に駆り出される。大衆はリーダーの思うがままになつてしまった。オウム真理教も教えが正しいといつて、地下鉄サリン事件を起こしたのと全く同じ構図なのだ。

だから、私達は「大衆であることをやめて「市民」となり、今の権力者と対峙しなければならぬ。そうしないと安倍が日本国憲法を改悪し、自衛隊を軍隊にし徴兵制をとり、市民権を剥奪し、戦争へと突き進む。そういう暗黒の日本にしたいために「大衆」ではなく「市民」として、子供や孫のために現政権を打ち破らないと戦前の日本やナチスのドイツのようになるであらう。



医療法人社団 俊睿会

南埼玉病院

精神科・神経科・心療内科・デイケア

越谷市増森 252 URL <http://www.minamisaitama.com>

☎ 048-965-1151